



## 第1回 大保木地区文化祭・バザー 11/23



去年まで運動会と一緒に開催していた文化祭を今回初めて別日で開催しました。併せてバザーと土曜教育も一緒に行いました。どれくらいの来館人数があるのかドキドキでしたが、当日は大盛況！各担当者は自分の持ち場で大忙しでした。

展示では、かずら細工サークル・手芸サークルの展示の素晴らしさに皆さん驚いていました。講堂の中のかかしさんにも興味津々の様子で、熱心にお話を聞いてくださった方もいました。大保木の魅力をアピールできた良い機会になったのではないのでしょうか。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

## 銀納義民祭 11/28

中奥の庄屋 工藤治兵衛が代表となり、年貢を銀貨で納められるよう西条藩主に直訴したが認められず家族ら 16 人が捕らえられ処刑された日が今から 360 年前の寛文 4 年（1664 年）11 月 28 日でした。何年経っても、私達はこの尊い義民の精神を受け継ぎ、互いに助け合う精神を持ち続けたいと思います。



## 第2回スマホ教室 12/5



携帯の便利な使い方を教えてもらい、勉強になりました。

末光先生  
渡邊先生  
ありがとうございます。

## 大根料理教室 12/6

採れたて大根を使って大根料理に挑戦！山の大根はとっても美味しい☆☆☆☆☆



## 年末大掃除 12/13

地域の皆様のおかげで、普段手入れが行き届かない所まで綺麗になりました。綺麗な状態がいつまでも続くように、また日々の掃除を頑張ります。今年も一年、ありがとうございました。



## 認知症サポーター養成講座 12/17

自分も周りも心地良いと思える快刺激を大切にいきましょう。



## 中奥小地域懇談会 12/17

外見からはわからない障害や病気を抱える人の学習をし、見守る・声をかける・助ける事が大切だと感じました。

